



**Sabaneta, Santiago Rodríguez**

01-03-2022

## **BOLETIN INFORMATIVO FEBRERO 2022**

### **1 DE FEBRERO**

ExpoMontaña 2022 representó el evento más organizado de toda la Región Norte. Desde el miércoles 26 hasta este pasado 30 de enero, estuvimos envueltos de entretenimiento sano.

La ganadería, como sector predominantemente de la provincia, fue el renglón predominante en todo su desarrollo. Además, diferentes marcas estuvieron exhibiendo sus productos como muestra de apoyo a cada productor ganadero de la zona.

La seguridad, la puntualidad, el respeto a cada visitante fue extraordinario.

Felicidades a cada miembro de Nueva Generación Ganadera (NUGEGA), por tan majestuoso evento para la toda la provincia y el país.



**18 DE FEBRERO**

El alcalde Félix Marte, en la mañana de este viernes, efectuó el “primer picazo” para la construcción de la panadería y repostería comunitaria en la Leonor a cargo de ingeniero Fernando Montilla,

Asistente: Miguel Gerando Pérez, construido a través del FOMPER.

¡Seguimos trabajando y seguimos cambiando!



**22 DE FEBRERO**

Nuestro alcalde Félix Marte y el ayuntamiento municipal de San Ignacio de Sabaneta, hacen historia en el 159 aniversario de la Sublevación de Sabaneta.

Cargados de energía y con una programación especial, además, llenos de satisfacción, celebramos nuestro día con mucho orgullo.

Felicitar al arquitecto Ricardo González, por todos los esfuerzos realizados, el municipio le honrará por siempre.

¡Feliz día sabaneteros!



